

2016年5月30日

いんふおめへしょん

## 全商連第52回定期総会に工藤会長が参加しました

「全体会を受けて2日目に分散会が行われました。私はこ

の間の吹田民商の取組みを紹介してほしいと言わされました。まず、戦争法廃止を求める2000万人署名について、会員・役員がこだわってきたことや、毎月の駅頭宣伝やロングラン宣伝にも取り組んだこと、また、マイナンバーやインボイス制度の学習会や3・13重税反対全国統一行動での集会、支部集会や班会など、人が集まるところでは必ず学習して署



名運動をすすめたことを紹介しました。そして、昨年から現在まで約1万人の署名が集まつたことについては他府県の民商の方々から驚きの声がありました。読者拡大については目標に對して7割ぐらいの達成となりましたが、約束手形運動をすすめることで成果が上がつたことも伝えました。全国の参加者の声を聞き、吹田民商の良いところも反省すべきところもわかりました。6月2日の吹田民商の定期総会にむけてさらに奮闘したいと思います。この総会に参加させて頂いた会員のみなさんに感謝します。ありがとうございます。

## 全商連共済第24回総会は築島副会長が参加しました

全商連総会と全商連共済会が連続開催されて2回目になります。最初に鎌田理事長より熊本、大分の大地震で被害にあられた方々へのお見舞いの言葉がありました。今年の特徴は、7年ぶりに民主共済の制度改善が行われたことです。「助け合い」の民商共済、自主運営の共済だからこそできることです。また、家族が重要な働き手の中小業者にとって「命と健康絵を守る」ことはより重要です。4月から健康診断にも助成金が期間限定ながら増額されることになりました。R会員（75歳以上）の見舞金がアップされ、1日3000円となりました。（6月1日以降新たに通院が対象）。効力発行時に入院や入院でば「14日以内の入院報告書」と「領収書」のコピーで請求できたものを「30日以内」に延長。



**会費集金は会員の心をあつむる活動です 毎月10日までには集めましょう**

など「より民商らしい共済」へと引き続き改善に努力する方向が示されました。

「助ける喜び、助けられる喜び」が実感できる民商共済をすべての会員さんが加入していただきことの大切さをより強く感じて帰ってきました。

## 戦争法は絶対廃止！「戦争行きたくない」

「全体会を受けて2日目に分散会が行われました。私はこ

の間の吹田民商の取組みを紹介してほしいと言わされました。まず、戦争法廃止を求める2000万人署名について、会員・役員がこだわってきたことや、毎月の駅頭宣伝やロングラン宣伝にも取り組んだこと、また、マイナンバーやインボイス制度の学習会や3・13重税反対全国統一行動での集会、支部集会や班会など、人が集まるところでは必ず学習して署

5月19日(木)5時から、

JR岸辺駅南側で戦争法廃止を求める署名宣伝行動を北支部の村岡さん、事務局4人の参加で行いました。1時間の行動で29名の方に協力して頂きました。この日は「戦争になつたら自分らが行かないかんかも知れない、そんなの絶対いや」と学校帰りの高校生や大学生が多く署名に応じてくれました。また、「もう書きましたよ」という方もおられ、運動が広がつていることも実感できるものとなりました。



## 吹田民商第53回定期総会 無料法律相談会・収支内訳書学習会・収支内訳書返還行動

5月19日(木)5時から、JR岸辺駅南側で戦争法廃止を求める署名宣伝行動を北支部の村岡さん、事務局4人の参加で行いました。1時間の行動で29名の方に協力して頂きました。この日は「戦争になつたら自分らが行かないかんかも知れない、そんなの絶対いや」と学校帰りの高校生や大学生が多く署名に応じてくれました。また、「もう書きましたよ」という方もおられ、運動が広がつていることも実感できるものとなりました。

## 吹田民商第53回定期総会 無料法律相談会

6月16日(木)夜7時 民商會館  
\*相談を希望される方は、事前に事務所までご連絡ください。

## 消費税廃止署名宣伝行動

6月24日(金)夕方5時 J.R吹田駅北口

## 国民健康保険料の相談会

国民健康保険料の決定通知書が6月中旬に送付されます。収支内訳書の返還行動以降、各支部で班会や支部集会を開催しますので、みなさまで営業とくらしの実情などを話し合いましょう。今年は国民健康保険の都道府県単位化をひかえ重要な時期に来ています。学習も深めましょう。

また、相談会は例年どおり班会参加者が優先となります。詳細は6月になつてから、各支部のお知らせや、「いんふおめーしょん」でお知らせします。